

Antrag Nr. 14-F-08-0001

Linke&Piraten

Betreff:

Förderung der Kooperation zwischen Schulen und Vereinen
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 22.01.2014-

Antragstext:

Mit der Entwicklung zu Ganztagschulen gewinnen Kooperationen zwischen Schulen und Vereinen weiter an Bedeutung. Schulen sind auf qualifizierte Angebote von anderen Einrichtungen an der Schule angewiesen. Vereine finden über Kooperationen mit Schulen Zugang zu Kindern und Jugendlichen, die für die Teilnahme an Vereinen interessiert werden können.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge einen Sachstandsbericht geben, welche Kooperationsvereinbarungen zwischen Schulen und Vereinen in der Landeshauptstadt Wiesbaden gegenwärtig existieren und welche konkreten Angebote diese Kooperationsvereinbarungen beinhalten.

Der Magistrat möge hierzu die Frage beantworten, wie er die Entwicklung von Kooperationsvereinbarungen zwischen Schulen und Vereinen unterstützen kann und welche Aktivitäten diesbezüglich geplant sind.

Wiesbaden, 22.01.2014